
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Europe et Russie. Fragments pour une compréhension mutuelle

Boris Lejeune , le dimanche 29 janvier 2023

Le texte qui suit, déjà présenté sur le site de la revue, a été rédigé en août 2022 par Boris Lejeune, déjà connu de nos lecteurs. Rappelons qu'il est artiste peintre, sculpteur et poète, et, point important pour comprendre ce qu'il écrit ici, qu'il est né à Kiev, alors capitale de la République socialiste soviétique d'Ukraine, en 1947. Contraint de quitter l'URSS en 1980, il est depuis installé en France. On peut donc aisément comprendre que le conflit actuel en Ukraine lui soit particulièrement sensible. Sa réflexion est empreinte de tristesse devant la version actuellement officialisée en Europe, qui a brutalement rejeté le monde russe dans les ténèbres orientales.

Le dimanche 29 janvier 2023 à 21:57 . Classé dans [Numéro 156](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.